



Nombre del alumno: Erika Patricia Altuzar Gordillo

Nombre del profesor: Dario Cristiaderit Gutierrez Gómez.

Bitacora.

Materia: Investigación epidemiológica.

Grado: 4° semestre

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 1de Julio del 2021

Comitán de Domínguez Chiapas.

El día de hoy Lunes 6 de Septiembre Sali a recorrer las calles de la colonia Belisario Domínguez, durante este transcurso pude observar diversas situaciones, al salir de mi casa me encontré con un OXXO que se encuentra justo enfrente de donde vivo, al caminar un poco, para ser exactos a media cuadra se encuentra una tienda de abarrotes y papelería, la persona que se encuentra atendiendo me explico que sus ventas bajaron de manera significativa, ya que gran parte de la clientela se dirige al Oxxo, caminando un poco mas justo a la esquina de la cuadra nos encontramos con la fachada trasera del estadio en el cual se encuentran pintados publicidad de partidos políticos, publicidades de universidades, una publicidad para mantener limpias las casas, y un anuncio para emergencias, estos anuncios se encuentran desde hace mucho tiempo y las autoridades no optan por quitarlas. ya que esta pared desde siempre este ha sido su uso y al igual para poder dar publicidad a campañas políticas. Si seguimos caminado nos podemos encontrar que el asfalto se encuentra levantado en la mayor parte, tiene baches, pedazos que solamente esta con tierra y guecos que durante las temporadas de lluvias se llenan de agua e inclusive pueden llegar a causar daños según lo que las personas que viven cerca nos contaron, al dar la vuelta me encontré con que una de las casas mantiene la basura debajo de sus arbusto sin importa si es el día en que el camión de la basura pasa o no, en esta ocasión se encontraban algunas bolsas con las hojas de los árboles, más sin embrago los vecinas mencionaron que han hablado con los dueños de la casa para que quiten las bolsas pero ellos insisten en que no cambiaran las cosas y la seguirán dejando en el mismo lugar, casi por finalizar el recorrido me percate que donde se encuentra el semáforo antes se encontraba un espacio para pasar aun si el semáforo se encontraba en rojo, más sin embargo hace algunos meses decidieron quitar esto, la mayoría de los automovilistas no respeta y siguen pasando por ese lado, muchas ocasiones se han librado de múltiples accidentes, las personas que trabajan cerca de la carretera mencionaron que les ha causado estrés por el ruido de los carros al igual que de esta manera las personas que tratan de cruzar la calle se les dificulta aún más.

Fotos de evidencia.

















